

平成 24 年 10 月 30 日 「ウサビの近況」

掲載日: 2012 年 10 月 30 日

平成 24 年 10 月 30 日 「ウサビの近況」

こんにちは、桃色ウサビの中の人です。

なんだかあっという間に 10 月が終わってしまいました、

実は 10 月で朝日町の地域おこし協力隊に着任して 2 年になりました。

協力隊の任期は 3 年までなので、いよいよ最後の 1 年に突入しました！

そんな中、実はフジテレビ系列で地域おこし協力隊をテーマにした

ドラマがスタートしました。



「遅咲きのひまわり～ボクの人生、リニューアル～」

火曜日の夜9時からやっています。

ウサヒも出演?!…そんなことはありませんが、

協力隊を1地域で10名近くも雇っている四国地方の事例がモデルになっています。

ドラマの今後の展開が気になるところ。

そして、コレを期にもっと多くの人に地域おこし協力隊を知ってもらえたらいいなあ

と思います。

さて、ここ最近の中の人とウサヒはといいますと、

けして、りんごを食べながらサボっていたわけではありません。

こんなことをしていました。

まずは、この時期といえば恒例のコレ



山形テレビさんが主催の

[「YTS 山形ふるさとCM大賞」](#)です。

10月23日が締切で、

滑り込みで提出してきました。

今年は、朝日町の果物をテーマにした内容になっています。



この秋採れた果物がふんだんに登場！

そして、もうひとつの目玉がコレ



れ…レコーディング…だと。

右下のレコードが今回の CM のヒント

はたして、今回のふるさと CM

「届け！フルーツ朝日音頭」とはいったい？！

11月13日が審査会です。

その後、審査の様子が特別番組になって放送予定ですので

どうぞ楽しみに！！



YTS でみーるるん！

その一方で、こんな作業もしていました。



サボっているわけではありません、考えてるんです

りんご畑で何をしているのかというと

コレを作っていたのです



特製ウサヒりんご

ウサヒの顔模様がはいったりんごで、

11 月末のゆるキャライベント

『[ゆるキャラ\(R\)さみっと in 羽生](#)』の景品用に使います。

作業の様子は[旅のココロ館のスタッフブログで紹介](#)されています。

28 日は、豊玉姫まつりに参加してきました。



あいにくの空模様でしたが、たくさんのお客様に来ていただきこの盛況。



今回はピエロも登場して、楽しいパフォーマンスを見せてくれました。



もちろんウサヒもジャンケン神として登場…

するも、今回も惨敗でした…

また、27日、28日は、中の人山形市から呼んできた

「リバースグラフィティ」の壁画作家団体 Swaaash が来町し、

旧上郷小学校前の擁壁部分で作品作りをしていました。

「リバースグラフィティ」とは

高圧洗浄機を使って壁の汚れを部分的に落として絵を描くという壁画の技法。

水だけで絵を描く環境に優しい壁画です。

Swaaash は、国内で初めて誕生したリバースグラフィティの作家集団です。

コメリにも売ってる高圧洗浄機ケルヒャーで、壁の汚れを落として絵を描きます。



今回は朝日町の自然をテーマに、カモシカやヒメサユリを描きます

雨の中でも作業が続き

全長 15メートルを超える壁画が誕生しました。



完成作品

国道 287 号線ぞいの旧上郷小学校のぼり通路付近で見れます。

ぜひ一度本物のスケールをご体感下さい。



Swaaashメンバーのみなさん(一番右のレッドが中の人)

Swaaashは県内外問わず、制作できる「壁」を探しているとのことなので、

興味がある方は、「朝日町役場ウサヒの中の人」までご連絡ください。

パフォーマンスや、周辺住民と協力してワークショップを交えたりしながら

制作できるそうです。

ここ最近のウサヒと中の人近況は以上です。

中の方は31日に五百川温泉で講演をしたあとは

11月1日から研究視察で鳥取に立ちます。11月4日まで不在となります。

いろいろと新しいヒントを見つけて帰ってきますね。

ウサヒは11月17、18日の産業まつりに登場予定です。

今年もお餅まきます！乞うご期待！！

11月も桃色ウサヒと中の人をどうぞよろしくお願いします。